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Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, reuniram-se 

nas dependências do Clube do Idoso, os membros do COE Municipal (Comitê de Operações 

de Emergência) para tratar de assuntos referentes ao Covid-19. A Secretária de Saúde Senhora 

Libeli, agradeceu a presença de todos, passando a palavra ao Prefeito Municipal Senhor Mário 

Weber, que falou da importância do trabalho de prevenção nesse momento em que os casos 

de Covid-19 tem aumentado e agravado em nosso município. Em seguida a Secretária falou 

sobre a importância do Conselho Tutelar nas ações de controle e enfrentamento da Covid-19. 

Esclareceu que a Secretaria de Ação Social encontra-se com todos os funcionários em 

isolamento, com atendimento ao público apenas de forma remota. Na sequência foi ressaltado 

pelo membro do Comitê Senhor Omar Eid, a importância do poder Legislativo na composição 

do COE, falou também dos dados do boletim que saiu na data de ontem, onde constam doze 

casos ativos dos cento e trinta e três positivos, com quatro internamentos em Unidades de 

Tratamentos Intensivos - UTIs e quatro em leitos hospitalares. Falou da importância de se 

evitar aglomerações em frente ao aumento e agravações dos casos positivos em nosso 

município. Explicou que a Secretária de Saúde atende os casos relacionados ao Covid-19 por 

protocolos e que a demanda de outras doenças não deixaram de existir no período pandêmico, 

gerando um acumulo de demandas da Saúde, onde precisam ser deliberados protocolos de 

atendimento para que a população seja assistida da melhor forma possível. Falou de um caso 

específico onde à família reclamou em rede social do atendimento, explicou que a Secretaria 

está dando suporte necessário, que no domingo discutiram a melhor forma de atendimento a 

família juntamente com o médico em consulta on line onde a técnica de enfermagem estava 

na residência da paciente fazendo acompanhamento. Em seguida foi falado sobre a resistência 

de alguns comerciantes em relação às medidas contidas no Decreto Municipal Nº 3157/2021, 

lembrando que os agentes de saúde juntamente com o responsável pela Vigilância sanitária 

passaram em todos os comércios do município orientando e entregando cópia do decreto e 

coletando assinatura no termo de ciência. Ficou acordado entre os integrantes do COE que 

haverá alteração/inclusão no decreto municipal a respeito dos horários de atendimentos dos 



 

comércios. Será solicitado apoio da polícia militar caso haja necessidade. Em relação às 

crianças que estão em grupos pela rua, será solicitado auxilio do Conselho Tutelar para 

orientações. Também será feito uso de carro de som e vídeo institucional para campanha 

contra o covid-19. Sobre os velórios segue as orientações contidas no decreto municipal 

3157/2021. A Secretária de Saúde falou das vagas hospitalares destinadas a pacientes com 

covid-19, onde as UTIs de referência estão quase lotadas, falou que o número de leitos em 

Guaraniaçu são apenas 20, para atender Campo Bonito, Guaraniaçu e Diamante do Sul. Falou 

também, que há fila para exames de especialidades e que estas serão encaminhadas conforme 

os protocolos de atendimento. Em seguida foi falado sobre o aumento da demanda de 

oxigênios, da qual a Secretaria tem tido dificuldades em sua logística pelo aumento das 

indicações a pacientes. Na sequencia a Secretária de Educação, Senhora Cristiane falou sobre 

a volta as aulas, as quais acontecerão de forma remota, e que a Secretaria está providenciando 

os Equipamentos de Proteção Individual - EPIs para o retorno dos funcionários. Explicou que 

será feito um levantamento com os pais sobre a possibilidade de retorno as aulas presenciais, 

e relatou todas as medidas de segurança contra a Covid-19 que estão sendo tomadas pela 

Secretaria de Educação, Cultura e Esporte. Sobre o teste seletivo que acontecerá dia 

21/02/2021, esclareceu-se que será realizado na Escola Municipal Lauro Luiz e no Colégio 

Estadual José Bonifácio, para que não haja proximidades entre os candidatos, e que todas as 

medidas de segurança estão sendo tomadas. Em seguida foi discutido e acordado que o 

responsável pela Vigilância Sanitária - VISA, Rafael Maia, e o responsável pela Defesa Civil 

Edmar Slompo e quem mais se faça necessário, irão realizar nova visita orientativa nos 

comércios municipais, esclarecendo sobre as possíveis multas em caso de descumprimento do 

Decreto Municipal 3157/2021. Não havendo mais nada a tratar, encerrou-se a presente ata, 

que segue assinada pelos presentes.  

 

 


